

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Acara Hari Amal Bakti ke-77 Kemenag

M.Nursalim - TEGAL.WARTAWAN.CO.ID

Jan 4, 2023 - 10:40



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri Upacara Hari Amal Bakti ke-77 Kementerian Agama tingkat kantor Kementerian Agama Kabupaten Tegal tanggal 03 Januari 2023 dengan tema "Kerukunan Umat Indonesia Hebat" bertindak sebagai pembina upacara Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah, bertempat di Lapangan Pemda Kabupaten Tegal Jl. Dr. Soetomo No. 1 Kecamatan Slawi Kabupaten Tegal, Selasa (03/01/2023).

Acara ini dihadiri Bupati Tegal Ibu Dra Hj. Umi Azizah, Sekda Kabupaten Tegal dr. Widodo Joko Mulyono M.Kes, MM., Dandim 0712/Tegal diwakili oleh Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono,

Danlanal Tegal diwakili oleh Palaksa Mayor Mar. Sukirno H.W., Dansatrad 214/Tegal diwakili oleh Kadishar Mayor Lek Sudarman, Kapolres Tegal diwakili oleh Kabaglog Kopol Abdul Gofir S.Sos.,

Danbrigif 4/DR diwakili oleh Danton Taikam Letda Inf Nursadi, Danyonif 407/PK diwakili oleh Pabintal Lettu Inf Thoriq Husein,

Kepala Pengadilan Negeri Slawi Eryusman, S.H., Kepala Pengadilan Agama Slawi Drs. H. Abdul Basyir S.Ag, MH., Ka. Kemenag Kabupaten Tegal H. Ahmad Farhan S.Ag, M.Hi,

Jajaran Assisten Bupati dan Ka. OPD di Lingkungan Pemkab Tegal, perwakilan Tokoh Lintas Agama se-Kabupaten Tegal, perwakilan ASN Kemenag Kabupaten Tegal serta perwakilan guru dan pelajar se-Kabupaten Tegal sebagai peserta upacara.

Dalam sambutannya Bupati Tegal membacakan amanat Menteri Agama RI yang isinya, pada peringatan Hari Amal Bakti ke-77 Tahun ini, Saya mengajak kepada seluruh ASN Kementerian Agama untuk memperbaiki niat pengabdian dan pelayanan kepada umat. Jadikan peringatan Hari Amal Bakti ini sekaligus sebagai penanda sejarah panjang pengabdian Kementerian Agama dalam melayani seluruh umat beragama di Indonesia.

"Keluarga besar Kementerian Agama, bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat harus terdepan dalam membina, membangun suasana rukun dan damai agar perjalanan tahapan Pemilu dapat dinikmati sebagai pesta Demokrasi dalam pengertian yang sesungguhnya. Untuk itu, semangat merawat kerukunan umat harus digelorakan seluruh ASN Kementerian Agama. Saya minta tidak ada ASN Kementerian Agama yang partisan, apalagi ikut melakukan provokasi di tengah keragaman pilihan. ASN Kementerian Agama harus menjadi simpul kerukunan dan persaudaraan. Dan yakinlah bahwa kerukunan umat akan mengantarkan pada Indonesia hebat", ucap Bupati Tegal.

Dalam kesempatan tersebut Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menyampaikan ucapan selamat dalam peringatan Hari Amal Bakti ke-77 Kementerian Agama RI.

"Semoga kedepannya Kementerian Agama semakin jaya dan sukses selalu serta bermanfaat bagi masyarakat Indonesia", tutur Mayor Cba Eko Budi Sardjono.

Dalam kegiatan tersebut dilaksanakan juga pemberian penghargaan Satya Lencana Karya Bhakti 10 Tahun, 20 Tahun, 30 Tahun kepada perwakilan PNS dilingkungan Kantor Kemenag Kabupaten Tegal serta pemberian sertifikat tanah wakaf dan sertifikat halal kepada perwakilan pelaku industri UMKM se-Kabupaten Tegal. (Pendimtegal).